
サロンガイダンスで色々な話を聞けてよかったです。始める前は、正直まだ１年生なのにもう就職の話なのか、

面倒くさいなとか、まだ考えなくていいでしょうと思っていました。けれども話を聞いて、美容師になりたいと

より一層思うことができました。 

どこの美容師さんもやっぱり美容業界ということもあって見た目に清潔感があり、美容学生の私にはとてもキ

ラキラして見えました。私もキラキラしている美容師になりたいなと思いました。 

昔、美容師は一番やりたくない職業でしたが、今は絶対に美容師になりたいと思えました。なりたくない理由

の中に「ブラックだから」「寝る時間がないから」「給料がよくないから」「立ちっぱなしで体力が持たないから」

「離職率がすごく高いから」と色々マイナスなことばかりの話を聞いていたので美容師のイメージはあまりよく

ありませんでしたが、サロンガイダンスで８社のサロンの方々に色々な話を聞くと指名料が１００％自分のお給

料になるサロンや、資格に合格するたびにお給料が増えたり、家賃を補助してくれるところや、ほとんどのサロ

ンが交通費支給で、イメージとは違ってすごく驚きました。他にも美容師は休憩がないイメージがありましたが、

どこのサロンも６０分の休憩があったりして、そこがイメージと一番違ったところです。閉店時間も思っていた

より早く、その後マンツーマンで教えてくれたりするサロンが多くて安心しました。 

他にもアシスタントの期間、月に２～３回、週に２回など大きいホールでじっくり教えてもらえる時間を設けて

いるサロンなどもあって、私にはとても合うなと思いました。 

あとは、話し方がやっぱり接客業だと思いました。声が小さくてなんて言っているかわからない人なんていなか

ったし、話のつなげ方がすごいなと思いました。 

 私がそんなキラキラした美容師になれるのか、今はまだすごく不安です。けれども今回のサロンガイダンスを

受けて、学校生活を頑張って技術を身に付けて国家試験に受かって早く美容師になりたい気持ちが少しずつ大き

くなりました。あとはまだ１年生ですが色々なサロンを調べようと思います。 

２年後、自分が働きたいサロンを見つけて頑張っていこうと思います。 

 

１年 Aさん    

 


